

Ressort: Vermischtes

Seegericht: Greenpeace-Schiff muss gegen Kautio freigegeben werden

Hamburg, 22.11.2013, 16:22 Uhr

GDN - Der Internationale Seegerichtshof in Hamburg hat entschieden, dass Russland das beschlagnahmte Greenpeace-Schiff "Arctic Sunrise" gegen eine Kautio freigegeben muss. Das teilte das Gericht am Freitag mit.

Die Kautio sei auf 3,6 Millionen Euro festgesetzt worden. Nach Eingang dieser Summe müsse Russland sicherstellen, dass sowohl das Schiff als auch seine Besatzung das Staatsgebiet verlassen können. Am 19. September 2013 war die "Arctic Sunrise" von russischen Sicherheitskräften gestürmt worden. Die Besatzungsmitglieder wurden verhaftet und des "Rowdytums" angeklagt. Ihnen drohen mehrjährige Haftstrafen. Ob sich Russland an das Urteil hält, ist aber noch unklar.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25616/seegericht-greenpeace-schiff-muss-gegen-kautio-freigegeben-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com